



第143号

まつの社協だより

平成30年7月発行

編集・発行
社会福祉法人
松野町社会福祉協議会

〒798-2101
北宇和郡松野町大字松丸1661-13
TEL (0895) 42-0794
FAX (0895) 20-5311

つなげよう！ 地域での支えあい活動



しあわせに暮らせる地域づくりのために活動されている

あゝあるみなさんをご紹介します！

赤十字奉仕団は、赤十字のボランティア活動を通じて地域社会を良くしよう、という気持ちを持ったみなさんによって組織されています。

松野町赤十字奉仕団 のみなさん

子育て支援センター「つくしんぼ」参加のみなさんと一緒に、災害に備えて、乳幼児の非常食作りと、日常でも活用できる身体を清潔にするためのホットタオル作りをしながら交流を深め、つながりづくりをしました。



主な活動は、青少年赤十字加盟校と一体となって地域の清掃等のボランティア活動、地域防災訓練・炊き出し訓練への参加、地域の高齢者や子育て世代への講座支援、認知症啓発活動等へ参加されています。

『優しいまち』にするために できること！

～ 松野中学校 福祉学習 ～



2年生のみなさんが、松野町が住みやすいまちになるよう一人ひとりが出来ることを考えるため、まちに出かけて車いす・高齢者疑似体験をしました。

この体験を通して、普段と違う目線でまちを見ることで、日頃は気にならない道路の傾斜や段差、危険箇所などの地域の状況を知ったり、地域の中にあるユニバーサルデザインを見つけて、様々な人にとって優しい工夫がされていることを知ることができました。

そして、誰にとっても優しいまちにするためには、道路や建物、

設備を整備することは必要なことですが、一人ひとりがみんなの幸せを考えて「思いやりの心」を持つことの大切さを感じていました。



赤十字 手つなぎボランティア



みんなであって、互いに助け合っている、協力しあっている、活動になりやすい。

松野東小学校のみなさんと松野町日赤奉仕団のみなさんが協力して、花の苗植えと炊き出し活動をしました。心を込めて丁寧に優しく植えました。
昼食後は、みんなで仲間づくりゲームやジャンケン列車などのゲームをして、楽しく交流を深めました。

災害時の炊き出しなどに使われるハイゼックス(災害救援用炊飯袋)でご飯を炊きました。



暮らしをつなぐために できること

～ 松野町福祉ボランティアグループ研修 ～



松野町福祉ボランティアグループでは、会員同士の交流と活動の活性化を目的に毎年度研修を行っています。

今年度は、日本赤十字社愛媛県支部の方に講師をお願いし、防災講座を実施しました。

講座を通して、災害時に暮らしをつなぐため、非常持ち出し袋を準備しておくこと、そして自分だけでは成り立



たない暮らしをみんなで助け合うために、日頃からご近所同士の関係性を作っておくことの重要性やリーダーの役割について学びました。

また、自分たちの日頃のボランティア活動が、災害時や避難所などで、どのように活かせるのか考える機会になりました。



住み慣れた家で暮らしつづけるために

平成29年4月から、松野町では「介護予防・日常生活支援総合事業」が始まっています。これは、要支援に認定された方や、生活機能の低下がみられる方などが対象となります。

社会福祉協議会の訪問介護事業所では、日常生活をする上で、調理・洗濯・掃除等の家事や、入浴、排せつ等が困難な方への支援を行っています。

「おかずを作ったり、洗濯は自分で出来るけど、かがんだりするような拭き掃除はしづらいいよ」と言われる方にはヘルパーが拭き掃除を行い、「なるべく自分で出来ることはしたい」というご利用者の方のお気持ちを尊重しています。そして、ご利用者の方が住み慣れた家でいつまでも生活が出来るよう、自立支援と意欲向上につながる支援を行っていきたいと思います。



第1期「松野町地域福祉活動計画」推進中！

“いまある支え合いを大切に 自分たちでまちづくり”

地区の
活動紹介

延野々地区

「つながりの輪を広げよう …延野々」

人縁・地縁、情報の共有を大切に！

▼「のびのびの地域新聞」編集会議



「延野々地区福祉活動計画」をみんなに知ってもらうため、まずはじめに地域新聞を発行し、推進委員さんが各戸に配って情報共有され、その後も定期的に地域の情報を集めて継続して発行されています。

また、サロンを立ち上げた組もあり、地域内の交流を深め、つながりの輪がどんどん広がっています。



▲ サロンで健康体操

▼男性サロン主催で花祭り実施



奥野川地区

「小さくてもキラッと光り 続ける“億野川”」

お互いを思いやり、住民の交流を深めていこう！

健康づくりの取組みとして、みんなが
▼ 集まった時はラジオ体操！

計画づくりをきっかけに、男女それぞれサロンが誕生しました。ご近所同士、声かけあってサロンを楽しみに集まり、交流を深められています。今後は、サロン主催の行事に、子ども達が参加してもらえる工夫を考えられています。奥野川地区の野望は続く！

